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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 １ 小川 勝夫 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 市長の政治姿勢について 

(1) 水戸市創生ネクストステージについて 

 ア 水戸市まち・ひと・しごと創生総合戦略の成果と総括に

ついて 

 イ 第二次総合戦略策定の理念，方針，目指すべきまちの姿

について 

 (2) 飛躍する中核市水戸について 

ア 現在の準備状況と移行までのスケジュールについて 

   イ 市民サービス向上の考え方と窓口周知の対応策について 

   ウ 県内初の中核市初代市長としての意気込みについて 

 (3) 市民の生命，財産を守る防災・減災について 

  ア 豪雨等自然災害への対応について 

  イ 原子力災害への対応について 

 (4) 空き家，空きビル対策について 

  ア 現状と対応状況について 

  イ 空き家特措法による対応と市財政負担の考え方について 

 

２ 住宅行政について 

 (1) 市営住宅について 

  ア 住生活のセーフティネットとしての市営住宅の役割と民

法改正への対応について 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ２ 高倉 富士男 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 当面する政策課題について 

(1) 中核市移行に伴う質の高いサービスの提供と官民連携の推

進について 

(2) ＵＩＪターンの促進と定住人口増加に向けた取り組みにつ

いて 

 (3) インバウンド観光の推進と環境整備について 

(4) 防災・減災のまちづくりの推進について 

 (5) 高齢者の移動手段確保と事故防止対策について 

 (6) 子どもの貧困対策について 

 (7) 開放学級の充実に向けた取り組みについて 

 (8) 老朽化する学校プールへの対応と今後のあり方について 

 

 

市長及び教育長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ３ 須田 浩和 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 人口減少時代における施設整備のあり方について 

ア  同様公共施設の集約について 

イ 異なる目的の公共施設の複合化について 

ウ 同目的の公共・民間施設の整理について 

 (2) 広域行政について 

ア 合併メリットが大きいと思われる，ひたちなか市，那珂

市，大洗町，茨城町，小美玉市，東海村との合併をまず推

進すべきと考えるがいかがか。 

イ 公共施設の広域利用が進む中，他自治体と連携し，同様

施設の広域での整備計画を推進してより財政的かつ効率的

な整備をすべきと考えるがいかがか。 

(3) (1)，(2)とも財政が逼迫してから消極的に進めるのではな

く，今財政余力のあるうちに積極的に推進し，先につながる

行政体制を構築すべきと考えるがいかがか。 

 

２ 財源確保策について 

 (1) 法定外普通税導入の検討について 

   駐車場収入の一元化及び観光振興投資のための法定外税導

入の検討について 

 

３ 防災行政について 

 (1) 避難所の環境改善について 

ア  空調設備の整備が必要と考えるがいかがか。 

 

４ 交通行政について 

 (1) 歩車分離交差点の夜間等交通量減少時の運用について 

 (2) バス利用の利便性向上について 

ア  各バス停への路線図の設置について 

イ  茨城交通内の交通系ＩＣカードの統一について 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ３ 須田 浩和 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

５ 健康長寿支援行政について 

 (1) 生涯スポーツ支援のための環境整備の充足策について 

 

市 長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ４ 中庭 次男 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 原子力行政について 

 (1) 東海第二原発の再稼働は中止し廃炉にすること 

  

２ 新市民会館建設について 

 (1) 補償費の増額について 

 (2) 運営管理費と将来負担について 

 

３ 幼児教育・保育の無償化について 

 (1) 保育料の無償化に伴う副食費の徴収について 

 (2) 保育料，副食費を児童手当から徴収することについて 

  

４ 教育行政について 

 (1) 学校給食費の無料化について 

 (2) 学校給食費を児童手当から徴収することについて 

 

５ 医療行政について 

 (1) 後期高齢者医療保険について 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

市 長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ５ 綿引 健 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ コンパクトシティについて 

 (1) 子育て支援施設の充足度向上策について 

 (2) 中心市街地の空き店舗対策の強化について 

 (3) 新たな商業エリアが拡大する現状と本市の対応及び考え方

について 

 (4) 具体的な都市機能の集約の手法及び居住誘導策について 

  

２ 農業政策について 

 (1) 本市における耕作放棄地対策について 

 (2) 水戸市農業基本計画に示されている荒廃農地面積の具体的

解消策及びその進捗状況について 

 (3) 水戸の農産物のブランド化とその方向性について 

 (4) 地産地消の取り組みについて 

 (5) 水戸市内の小中学生への食育に関するこれまでの取り組み

と今後の展開について 

 

３ 交通弱者への安全対策について 

 (1) 本市における免許返納をした方々に対する支援について 

 (2) 高齢者ドライバーに対する安全運転５則のさらなる浸透に

ついて 

 (3) 茨城大学周辺における自転車通行空間の整備計画及び自転

車に乗る方々への安全啓発について 

 (4) 障害者だけでなく高齢者も安全で快適に利用できる歩道環

境の整備について 

 

４ 外国人労働者の受け入れ体制について 

 (1) 外国人に関する本市の政策及び基本方針について 

(2) 外国人労働者の製造業，農業，サービス業，福祉などの分

野別受け入れ体制について 

(3) 国及び県の本市に対する財政的な支援の状況について 

 

市   長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ６ 渡辺 政明 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 輝ける中核市に向けて 

 (1) 水戸市での，全国の中核市の保健所設置状況や動向，施策

調査などを通して得た，水戸の人づくりや街づくりに寄与す

る新たな保健所施策，取り組みについて 

 (2) （仮称）水戸市動物愛護センターの機能や役割を生かした

水戸独自の特徴ある事業への取り組みと実態，今後について 

 (3) 子どもたちに対するペットを初め動植物の命の大切さと自

然の摂理を通した命のとうとさを学ぶ教育について 

 (4) 命の大切さを子ども自身が考え，取り組める（仮称）子ど

も動物愛護推進員制度への取り組みと，それを生かした新た

な水戸の保健所・動物愛護の個性ある行政姿勢を市民に示す

べきと考えるがどうか。 

 

２ 水戸市と県の行政制度について 

 (1) 県は，水戸市が中核市になるに当たり，保健所関係を除き，

水戸市との行政活動や職務交流などで，関係や連携，事業整

合などで変化はあるのか。県より水戸に対しての期待などに

ついて。 

 (2) 県においては水戸市の中核市というグレード，権威にふさ

わしい行政執行面での新たな位置づけや補助金や助成面での

優位性や優遇措置はあるのか否かについて。県への要望はお

持ちなのか。 

 (3) 私が県と水戸市（県内市町村も含め）の行政執行関係を精

査すると，県の一方的で上下的と思われる節があり，主権在

民の思想や共助，市民（県民）協働の考えや活動をゆがめて

いるように思われるが，市長及び市職員の思いはいかにある

のか，どう是正すべきかお考えを。 

 (4) 水戸は明治維新後145年近くにわたり県都として茨城県の

発展を支えてまいりました。したがって中核市となる今こそ，

その誇りを持って水戸市の独自性や自立性を発揮すべきと考 

 

市   長 
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－７－ 



令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ６ 渡辺 政明 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

えますが御見解を。 

 

３ 県が進める県立高等学校の中等部（中学）併設改革について 

 (1) これまで文教の府・水戸として進めてきた小中学校におけ

る水戸ならではの教育理念や教育目的，成果などについての

思い，見解について 

 (2) この改革は，教育行政執行上さまざまな混乱が予想される

が，水戸市ではこの改革をいつ知ったのか，事前の相談や協

議はあったのか，その経緯と実態，水戸市の問題点について 

 (3) この改革は，市民にとって身近で重要な教育問題と考える

が，これまでの教育活動や健全育成に熱い情熱を注いだ多く

の教職員やＰＴＡ，子ども会育成会，地域の各種団体の受け

とめ，反応などの現況と教育長，教育委員各位の考えと見解

について 

 (4) 県が示す「地域の人材を地域が育てる」の教育内容と目標，

地域の中学校として中心的役割の具体的な取り組み内容，手

段，方法についての詳細，また水戸市が進めてきた同様の施

策との違いについての詳細と今後の見通し 

 

４ 偕楽園・歴史館エリア観光魅力向上計画と水戸市のＰａｒｋ

－ＰＦＩ構想について 

(1) 水戸の進める観光行政エリアと二重になるが，事前に水戸

の観光基本計画との整合や事業エリア，規模，構想，テーマ

などについて調整や相談などの協議の内容と実態，水戸の考

えと本心について 

(2) 水戸が進めてきた二の丸・三の丸の歴史的景観整備や新市

民会館・芸術館などとの連携や整合への考えとＰａｒｋ－ 

ＰＦＩの位置づけや問題点について 

(3) 県はこの計画を10月末に策定と聞いているが，なぜ急ぐの

でしょうか。市民（県民）の声や意見，水戸のＰａｒｋ－ 

 

 

 

市長及び教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ６ 渡辺 政明 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

ＰＦＩ構想の反映，調整などの機会や方法はあるのか，県の

計画策定の進捗状況と考えについての詳細をお聞かせくださ

い。 

 

５ 旧水戸城大手門復元と二の丸・三の丸の歴史的景観整備完成

に向けて 

 (1) ９月末の国体開会にあわせ，水戸城大手門がほぼ復元と聞

いておりますが，大手門瓦塀，二の丸角櫓，470メートルの土

塁塀，弘道館東側用地のトイレ，お休み処などの整備状況と

完成日時，県が進める弘道館内北柵御門，梅林内テニスコー

ト，トイレ，園内整備の内容と完成日時について 

 (2) ９月の国体，来年の水戸の梅まつりに対応した，地域より

の市民協働による，水戸らしいおもてなしのお休み処の設置

について 

 (3) 約２年後，この周辺の歴史的景観整備が完成しますが，そ

の感想や意義，役割，活用などへの見解，また日本遺産認定，

世界遺産登録に向けての思いについて 

 (4) ２年後には，「古の水戸城跡」の整備完成と弘道館開館180

年，水戸東照宮400年という記念の年を迎え，旧水戸藩を初め，

関係，関連する諸団体，市民より，新しい歴史のスタート，

水戸らしい魅力発信の記念事業を求める声がありますが，こ

の完成をどのように受けとめ，どのように捉え，考えるのか

お聞かせいただき，この市民協働の事業や構想について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑 １ 福島 辰三 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 議案第80号 令和元年度水戸市一般会計補正予算（第４号） 

第10款教育費６項保健体育費２目体育施設費13節委託料500

万円について 

 

２ 議案第72号 都市計画道路３・４・149号赤塚駅西線道路新設

（１工区）工事請負契約の締結について 

  ３億4,540万円 

 

３ 議案第73号 都市計画道路３・４・149号赤塚駅西線道路新設

（２工区）工事請負契約の締結について 

  ３億1,900万円 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 １ 滑川 友理 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 性的マイノリティ・ＳＯＧＩ施策について 

 (1) 他自治体では民間事業者との連携によっていばらきパ－ト

ナーシップ宣誓制度利用が生かされている。本市から民間事

業者へのアプローチの有無について。 

 (2) 本市役所窓口対応時の相談，手続の際，親族のみ対応可能

である場合，いばらきパートナーシップ宣誓者への対応につ

いて 

 (3) 本市職員の福利厚生について 

 

２ 教育行政について 

 (1) 教育現場における多様性への配慮について 

 

３ 市民センターのバリアフリー対応について 

 (1) 市民センターの点字ブロックについて 

  ア 現在の設置状況について 

イ 本市の今後の対応について（既存施設から建設予定の施 

設まで） 

 (2) 視覚障害者音声誘導装置の利用について 

  ア 音声誘導装置のシステムタイプについて 

  イ 利用までの流れについて 

ウ 利用可能施設について 

エ 本市の今後の対応について 

 (3) 多目的トイレの表示マークについて 

  

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ２ 萩谷 慎一 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 新市民会館の建設計画と管理運営について 

 (1) 事業費の増加や管理運営費の試算結果に伴う現行計画の見

直しについて 

 (2) 指定管理者制度のメリット・デメリットについて 

 (3) 民間自立型の管理運営方式への転換について 

  

２ より開かれた市民センターの活用法について 

 (1) インターネット等を活用した使用申請について 

 (2) スマートロック等を活用した施設管理について 

 (3) 有料セミナーやカフェ，マーケット等，営利行為を伴う使

用目的への有料貸し出しについて 

 

３ 笠原地区のまちづくりについて 

 (1) 笠原不動尊の整備について 

 (2) 県庁南地区の市街化調整区域の将来について 

 (3) 笠原町の住居表示等について 

 

４ 若者が活躍できるまちづくりについて 

 (1) 将来やりたい仕事やライフワークが見つけられるまちにす

るためには。 

 (2) マイカーだけに頼らない多様な交通手段を活用できるまち

にするためには。 

 (3) スポーツや文化活動などが気軽に楽しめるまちにするため

には。 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ３ 森 正慶 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 市民サービス向上について 

 (1) 行政窓口における電子マネー決済について 

 (2) 行政サービスにおける多言語化の推進について 

 (3) ＡＩ活用による業務の効率化について 

 

２ 福祉行政について 

 (1) ヘルプマーク・ヘルプカードの周知，普及について 

 (2) ひきこもりや生活困窮者等の福祉に関するワンストップ相

談サービスについて 

  

３ 住宅行政について 

 (1) 市営住宅の維持管理について 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ４ 佐藤 昭雄 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 防災行政について 

 (1) 防災情報の発信・収集手段の充実に向けた取り組みについ

て 

 (2) 防災教育・啓発活動の取り組みについて 

 

２ 人材確保策について 

 (1) 看護師，保健師の確保に向けた取り組みについて 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ５ 松本 勝久 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 自治会加入について 

 (1) 水戸市の人口，自治会加入世帯数及び加入者減少に対する

考え方について 

  

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ６ 鈴木 宣子 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 中核市移行に伴う行政施策について 

 (1) （仮称）水戸市動物愛護センターについて 

 

２ 環境行政について 

 (1) 高齢者等のごみ出し支援施策について 

 

３ 住環境の向上について 

 (1) 住居表示及び町名・町区画合理化について 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ７ 土田 記代美 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 新市民会館整備計画について 

 (1) 事業費について 

 (2) 設計について 

 (3) 整備手法と市民会館のあり方について 

  

２ 市役所新庁舎について 

 (1) 建設工事について 

 

３ 新たな施設整備について 

 (1) 屋外市民プールの再整備を。 

 

４ 教育行政について 

 (1) 授業時数について 

 (2) 教職員の配置について 

 (3) 校庭及び遊具の整備について 

 

５ 原子力行政について 

 (1) 東海第二原発について 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ８ 田中 真己 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 財務行政について 

 (1) 新市民会館計画と財政ビジョンについて  

  

２ 水道行政について 

 (1) 茨城県の水道ビジョンの改定について 

 (2) 県からの受水中止について 

 (3) 県中央広域水道の料金改定について 

 

３ ごみ行政について 

 (1) 新清掃工場稼働とごみ収集ルール・分別の変更について 

 (2) ごみの収集時間及び収集車の運行ルートについて 

 

４ 保健行政について 

 (1) 保健所及び（仮称）水戸市動物愛護センターの準備状況に

ついて 

 (2) 保健師の確保及び保健事業の拡充について 

  

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ９ 栗原 文隆 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 農業行政について 

 (1) 担い手の確保，育成について 

 (2) 家畜伝染病対策について 

 

２ 道路行政について 

 (1) 都市計画道路３・３・２号中大野中河内線（酒門工区）整

備の進捗状況と今後の見通しについて 

  

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 10 後藤 通子 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 女性が働きやすい環境づくりとは。 

(1) 本市のワーク・ライフ・バランス対応策にはどのようなも

のがあるか。 

 (2) 本市における女性特有のキャリア（生き方）教育について 

   

２ 町内会等地域のコミュニティについて 

 (1) 本市の町内会加入率と町内会について 

 (2) 民生委員の仕事の多様性となり手不足対策について 

 

３ 住みなれた場所で暮らしていくことができる環境とは。 

 (1) 介護を担う人材の不足について 

 (2) 訪問看護が早期から高齢者にかかわることの大切さについ

て 

(3) エンディングノートの活用について 

   

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

    

    

関 係 部 長 

 

 

    

関 係 部 長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 11 飯田 正美 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 市営住宅について 

 (1) 水戸市公営住宅長寿命化計画について 

  ア 建てかえにより管理戸数の削減を実施するとのことであ

るが，需要見込みと削減戸数を示されたい。 

  イ 用途廃止による建物除去後の跡地活用について 

 (2) 空き家，空き地等の管理について 

 

２ 災害，防災行政について 

 (1) 広域避難計画について 

  ア スフィア基準に沿って計画を立てるべきではないか。 

  イ 移動手段の確保について 

 (2) 東日本大震災避難者支援について 

 (3) 東日本大震災に係る記録誌の発行について 

 

３ 水戸の歴史（縁，ゆかり）を生かした政策について 

 (1) 学校法人梅村学園との連携，協力について 

 (2) みとの水脈について 

  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 12 五十嵐 博 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 保健福祉行政について 

 (1) 特定健診の受診率向上について 

 (2) がん検診の受診率向上について 

 (3) 糖尿病性腎症重症化予防対策について 

   

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第３回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 13 袴塚 孝雄 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 財政運営について 

  ア みと財政安心ビジョンの状況について 

  イ 財政調整基金の考え方について 

 (2) 新市民会館について 

  ア スケジュールについて 

  イ 財源と負担のあり方について 

  ウ 地元企業育成の考え方について 

 (3) 陸上競技場改修について 

ア 最終的なスタンド収容者数及び工事スケジュールについ

て 

  イ 第１種公認陸上競技場のための条件整備事業の取り組み

について 

 (4) 公立の認定こども園化に向けたスケジュールと小規模保育 

事業卒園者の受け皿の確保について 

 (5) 行政組織の見直しについて 

  ア 組織改革について 

 (6) 固定資産税の下落率に対する考え方について 

  ア 中心市街地の下落率と周辺住宅地の上昇率について 

 

 

 

関 係 部 長 
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